

🍷じゃがいも植え

令和4年4月14日

令和4年度がスタートして1週間。子どもたち一人一人、幼稚園生活を楽しんでいます。保護者の皆様には、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

昨日までの夏の陽気が嘘のような肌寒い、雨が心配な天気となってしまいましたが、10時予定だった「じゃがいも植え」を、9時に早めて植えてきました。雨には当たらずに済みました。日頃の行いです♡

畑はもちろん、昔話・餅つきなどいろいろな幼稚園行事には、今年も清野吉巳さんにお世話になります。清野さんは、今年で御年90歳になりますが、幼稚園の子どもたちが大好きで、幼稚園の行事を楽しみにしています。本当にありがとうございます！

今年度も、いろいろな行事の様子を、このように『コドモン』でお知らせします。合わせて、この「お知らせ」を、市のホームページにある『学校ポータルサイト』にも載せますので、他の幼稚園や学校の様子をご覧ください。



さあ しゅっぱ〜つ！ 道路は気を付けて！！



せいのおさん おはようございます♡





植え終わって“お～きくな～れ!”

仲良く手をつないで幼稚園に戻ります!

さぁ 今年の天気はどうでしょうか? “収穫”は天気次第! 去年はたくさんとれたけど…
7月11日(月)に「じゃがいも掘り」の予定です! <5月30日は「さつまいも植え」>
14日(木)にはそのじゃがいもで『親子会食』の予定です。メニューは…カレーかな!?